

Baru 1 Bulan Jabat Plt Bupati Simalungun, Puluhan Tenaga Kebersihan Dipekerjakan Bersihkan Sampah di Kota Touris Parapat

Karmel - SUMUT.INDONESIASATU.ID

Nov 3, 2024 - 22:13



SIMALUNGUN-Baru satu bulan menjabat Pelaksana Tugas (Plt) Bupati Simalungun. H. Zonny Waldi, Sos, MM berani mengambil keputusan dengan mempekerjakan tenaga outsourcing puluhan orang untuk melakukan pembersihan sampah yang sebelumnya selalu berserakan di Kota Touris Parapat

"Pemerintah Kabupaten Simalungun telah mempekerjakan tenaga outsourcing puluhan orang untuk melakukan pembersihan sampah yang sebelumnya selalu berserakan di Kota Touris Parapat," ujar Plt Bupati Simalungun. H. Zonny Waldi, Sos, MM, Minggu (03/11/2024)

Pelaksana Tugas (Plt) Bupati Simalungun. H. Zonny Waldi juga menjelaskan, bahwa ke-20 tenaga outsourcing ini akan bekerja selama dua bulan terhitung sejak 1 November hingga Desember 2024 dan mereka akan selalu menjaga kebersihan Kota Touris Parapat

"Kebersihan kota Touris Parapat harus kita jaga, mengingat di bulan November ini akan ada perhelatan internasional event aquabike world championship yang akan digelar diperaian Danau Toba kota Touris Parapat," kata Pelaksana Tugas (Plt) Bupati Simalungun. H. Zonny Waldi

Sementara itu, salah seorang warga kota Touris Parapat Kecamatan Girsang Sipangan Bolon mengucapkan terima kasih kepada Pelaksana Tugas (Plt) Bupati Simalungun yang telah berani mengambil keputusan yang tepat untuk kebersihan Parapat.

"Terima kasih sudah memperhatikan Kota Touris Parapat. Semoga Tuhan yang maha kuasa senantiasa selalu memberikan perlindungan dan kesehatan, serta keberkahan kepada Bapak Pelaksana Tugas (Plt) Bupati Simalungun," ucap Situmorang sembari mengatakan bahwa mental masyarakat Kecamatan Girsang Sipangan Bolon masih sehat dan tidak pernah rusak

Ia juga mengatakan, kehadiran sahabat-sahabat kami yang bekerja untuk menjaga kebersihan Parapat sangat membantu masyarakat. Semoga mereka dapat membuat kota kelahiran kami semakin bersih dan sehat," ujar Marga Situmorang itu saat berbingcang-bingcang di salah satu warung kopi di pantai bebas. (karmel)